

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, febrero 27 de 2020.



TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[¿Economía naranja?](#)

Hoy en horas de la mañana estaría llegando a Cali

Preocupación por estado de salud del león Júpiter



CALI

Miércoles 26 de Febrero, 2020

Hoy en horas de la mañana estaría llegando a Cali el león Júpiter, traído desde el zoológico Los Caimanes, ubicado en el municipio de Buenavista, Córdoba, cerca de Montería, para que sea valorado por una junta de médicos veterinarios institucionales de la ciudad, los cuales determinarán el estado de salud del felino y definirán el protocolo médico científico que se adelantará.

Según Carlos Eduardo Calderón Llantén, director del Dagma, se articularon esfuerzos para traer a Jupiter, siendo el comando de combate No. 7 de la Fuerza Aérea Colombiana el que realizara el traslado, luego del anuncio hecho este miércoles por el ministro de la Defensa, Carlos Holmes Trujillo.

A pesar de que ayer el Dagma anunció que Júpiter fue estabilizado, fuentes no oficiales informan que el animal presenta anemia, infección renal y parásitos, por lo que su estado de salud sería delicado.

Investigan

Version impresa en pdf
¡DESCARGALA AQUÍ!

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Los beneficios de comer papaya a diario](#)



[Polémica por pareja que tuvo relaciones sexuales en una calle de Buga](#)



[Puente a Jamundí pasó la prueba de peso](#)



[Piden que se facilite porte de armas para defensa personal](#)



[Piden revisar utilidad de taches y bolardos](#)

"No somos responsables de las emociones, pero sí de lo que hacemos con las emociones."

En las últimas horas el Grupo Especial para Lucha Contra el Maltrato Animal (Gelma), de la Fiscalía, inició una investigación penal y realiza labores tendientes a determinar si existe posible delito que atente contra la vida e integridad física del león Júpiter.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Listas medidas para clásico caleño

Prohibido el ingreso de la barra del Deportivo Cali



CALI

Miércoles 26 de Febrero, 2020

“No se permitirá el ingreso de las barras del Deportivo Cali al estadio Pascual Guerrero ni elementos alusivos al equipo verdiblanco, para el clásico que se jugará este sábado 29 de febrero”, de esta manera la anunció Carlos Rojas, secretario de Seguridad y Justicia de Cali, luego de definirse medidas especiales entre las autoridades.

Según el funcionario, las decisiones fueron tomadas entre la comisión local del fútbol para garantizar la seguridad y convivencia de los asistentes.

“La primera de ellas tiene que ver con todo el esquema de seguridad y acompañamiento que vamos a tener por parte de la Policía Metropolitana de Cali, tanto en la parte interna como externa del estadio”, aseguró Rojas.

Como segunda medida, se contará con un esquema interinstitucional de acompañamiento por parte de la Secretaría de Salud Pública, la Secretaría de Gestión del Riesgo y la Secretaría de Seguridad, esta última con presencia de un inspector de Policía y su comisaria de familia. Igualmente, habrá presencia de un grupo logístico del equipo América de Cali, que buscará garantizar la atención de los visitantes durante su estadía en el Pascual este fin de semana.

Jorge Bucay, psicoterapeuta argentino.

PUBLICIDAD

